

東海学園大学同窓会

平成24年11月22日



〈三好キャンパス〉新校舎(5号館)



〈名古屋キャンパス〉1号館

三好キャンパス

(MIYOSHI Campus)

経営学部 経営学科 (1995年4月設置)

プロフェッショナル系

- ビジネスプロフェッショナル(中小企業診断士)コース
- 金融スペシャリストコース ● 公務員(行政職)コース
- 警察官・消防官コース

ビジネス系

- ビジネスリーダーコース ● キャリアデザインコース
- スポーツビジネスコース

スポーツ健康科学部 スポーツ健康科学科 (2012年4月設置)

スポーツ教育系

- スポーツ教育コース ● スポーツコーチコース

健康増進系

- 健康トレーナーコース

名古屋キャンパス

(NAGOYA Campus)

人文学部 人文学科 (2000年4月設置)

心理学系

- 心理学・行動コース ● 心理学・臨床コース

創造表現系

- アナウンス・情報メディアコース ● 創作文芸コース
- マンガ・映像コース

言語・文化系

- 日本語・日本文化コース ● 英語・国際交流コース
- 実践教養コース

教育学部 教育学科 (2012年4月設置)

学校教育専攻

保育専攻

養護教諭専攻

健康栄養学部 管理栄養学科 (2011年4月設置)

管理栄養士養成

4つの周辺領域科目

- 臨床栄養
- スポーツ栄養
- 食品開発・分析
- 栄養教諭

晩秋の候、会員の皆様にはご健勝のこと存じます。日頃は同窓会活動に格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。同窓会組織も1999年4月に発足し、今年で13年目。私自身、会長に就任して早くも3年が経ちました。本会の目的であります、「会員相互の和親を図り、東海学園大学の向上発展に寄与すること」を目指し、活動を進めておりますが、最近では活動が同窓会全体のみにとどまらず、各学部同窓会やクラブOB/OG会など徐々に活発になってきております。会員の皆様には「よりよき同窓会」を目指して引き続きご支援いただきたいと思います。よろしく申し上げます。



会長：野村 和史
(経営1999年卒)

東海祭・東学祭 開催!

2012年10月7日(日)名古屋キャンパスにて「東海祭」、
10月27日(土)には三好キャンパスにて「東学祭」が開催されました。
思い出の学び舎を久しぶりに訪れる同窓生も多く来場しました。

第49回東海祭YOU I 結は沢山の方々にご来場していただき、
ゲストはもちろん、お化け屋敷や模擬店など、大盛況に終わりました!
同窓会や近隣の皆様、企業や学校関連、他大学の方々など多くの
の方々のご支援のおかげで、無事今年も学園祭を終了することができ
ました。ご協力ありがとうございました。

来年度、第50回東海祭もよろしくお祈りします!

東海祭実行委員会 第49回委員長 川崎恵



第49回東海祭(名古屋キャンパス)

今年も第18回東学祭は一祭合祭(いっさいがっさい)というテーマの
もと、構内は大きな賑わいを見せ、音楽や笑い声の絶えない学園祭と
なりました。

同窓会の皆様をはじめ、ご来場の皆様や支えて頂いた多くの皆様に
たくさんのご支援・ご協力いただき無事終了することができました。

これからも私たちは例年を上回る東学祭を目指して努力していきます
ので、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

東学祭実行委員会 第18回委員長 岩田知香

東学祭当日、同窓会からも 「水風船釣り」の模擬店を出店しました!

大学祭での模擬店出店は今回初となる試みでしたが、役員を中心
に朝早くから集まって準備に悪戦苦闘、久々に学生気分を味わうこと
ができました。ご家族や子供さん連れで協力して下さった同窓生も
多く、好天にも恵まれ大盛況のうちに完売しました。



第18回東学祭(三好キャンパス)



部活動OB/OGたちの今

硬式野球部OB会発足

今年3月、正式に野球部OB会を発足、当日は中日ドラゴンズに入団した田島君の壮行会も兼ねて学
校関係者を含め盛大に行われました。平成24年3月で14期生目を輩出することになった東海学園大
学硬式野球部も、創部当初はリーグ戦すら参加できないいわゆる「同好会」からのスタートでした。
当初は部員集めや道具の調達などから始まり、野球をする環境すらままならない中での
スタートでしたが、野球への強い愛情と情熱で必死に練習を重ねて来ました。その後、後
輩らの活躍もあり、愛知大学野球リーグ1部昇格や中日ドラゴンズに入団した田島慎二
君のようなプロ野球選手を輩出するまでに至った現野球部を今後は全面的にバック
アップしていきたいと考えております。
東海学園大学硬式野球部OB会長 久保貴志



中日ドラゴンズに入団した田島君の活
躍を祈念して開催した壮行会にて。
大学OB約80名ならびに学校関係者を
多数集め盛大に行われました。



中日ドラゴンズ 田島慎二 #45 (東海学園大学硬式野球部14期生)

小学4年生に捕手として野球を始め、中学時は軟式の瑞穂ブルーウイングスに所属。こ
こでも捕手だった田島は中部第一高に進学後、2年時の秋に投手に転向。3年時の夏
は、準々決勝まで5試合を計6失点に抑えベスト4に進出するも、準決勝で伊藤隼太(現
阪神タイガース)擁する中京大中京高に敗れてしまう。高校卒業後、東海学園大に進学
した田島は1年時の春からリーグ戦に登板。2年時からエースとなり、春には1部リーグを
経験。リーグ4位となる防御率2.21を記録するも、チームは2部降格となってしまふ。4年
時の春は、開幕戦の愛知産業大戦で2安打完封勝利を挙げ10奪三振をマークし、上々
の滑り出しを見せたかに思われたが、その後右肩痛を発症し戦線離脱。しかし秋には復
帰し、リリーフとして好投。4年時は主将も務め、選手、監督からの信頼も厚い。
プレースタイルは強い地肩を活かした、最速149km/hの球質の重いストレートが武器の
パワーピッチャー。変化球は主にスライダーやスプリットフィンガー・ファーストボールなど
を投げ分ける。2011年秋のドラフト会議にて中日ドラゴンズから3位指名を受け入団。
オープン戦での活躍が認められ見事開幕一軍入りを果たし、主に中継ぎで起用され、2
番手で登板した4月14日の阪神タイガース戦でプロ初勝利を挙げた。また7月に開催さ
れたオールスター戦全員のメンバーとして見事選出された。その後も、登板を重ねる度
に球団首脳陣の信頼を勝ち取る形でセットアッパーとして起用され、30ホールドを記録。新
人王の有力候補としても目されている。

硬式テニス部OB/OG会



硬式テニス部OB/OG会は5年前に発足、毎年開催している会合も今回5
回目の開催となりました。毎年、20名ほどのOB・OGが参加し、学生と一緒に
にテニスをし、昼食を食べ、楽しい1日を過ごしています。
今年は、昨年度卒業した鶴飼元一君(今年度も全日本選手権シングルス
本戦出場)も参加してくれ、現役学生とペアを組んだダブルスやチーム戦
などで大いに盛り上がりました。閉会式では、毎年恒例のOB/OG会から
の支援品を現役学生に贈呈、間近に迫った東海大学対抗テニスリーグ
戦1部リーグ(男子部・女子部共に)での活躍を祈りました。
硬式テニス部は、創部17年目。創部10年目で初の東海大学対抗リーグ戦
男子1部優勝を果たし、男子部は6度の1部リーグ優勝、女子部は今年1部
初優勝を成し遂げ、東海地区大学No.1の大学テニス部となっています。
本会としても、OB・OGの交流を深めるとともに、現役学生をバックアップで
きるよう活動していきます。

東海学園大学硬式テニス部OB/OG副会長 八神善紀

「平成25年 東海学園新春互礼の集い」が開催されます

東海学園恒例の行事となりました「新春互礼の集い」が来年
1月に開催されます。大学同窓生の参加はまだ十分とは
いえませんが、学園内から今後の大学の益々の発展を期待
する声も多く、私たちも大いに盛り上げていきたいものです。
新春互礼の集い終了後は、大学同窓生の皆さんとの懇親会
を予定しております。奮ってご参加下さい!

- ・日時:2013年(平成25年)1月12日(土)
午後5時00分~講演会
講師:三菱東京UFJ銀行頭取 平野信行氏
- 午後6時00分~新春互礼の集い懇親会
午後8時30分~東海学園大学同窓会懇親会
- ・会場:ウェスティンナゴヤキャッスル



昨年の様子